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S
e 2024 foi muito bom, 
por que 2025 não pode 
ser ainda melhor? É es-
se o desejo e o pedido 

do piloto Enzo Elias na virada 
do ano, mirando mais vitórias 
para a próxima temporada da 
Stock Car. O brasiliense de 22 
anos correu na categoria pela 
equipe Crown na edição pas-
sada, mas, agora, embarca em 
uma nova jornada na Scuderia 
Bandeiras, agremiação que es-
treia no grid liderada pelo vete-
rano Átila Abreu. Antes de voltar 
a acelerar, o foco segue o mes-
mo: levar Brasília até o topo do 
automobilismo nacional.

No começo do ano passado, o 
objetivo do piloto era se estabe-
lecer ainda mais na categoria e 
brigar no pelotão da frente. Dito 
e feito. Foram quatro pódios em 
12 etapas e o ponto alto de ven-
cer a corrida de estreia da Stock 
Car, no Uruguai. De quebra, En-
zo permaneceu no top-10 do 
campeonato de pilotos durante 
a maior parte do ano e ainda cra-
vou o recorde de volta mais rápi-
da da atual geração dos sedans 
no tradicional circuito de Interla-
gos, marca que será para sempre 
dele, com a nova mudança nos 
carros para a temporada 2025.

“Muitos objetivos foram cum-
pridos. A gente conseguiu estru-
turar algo bem bacana ao longo 
do ano, tive corridas de recupe-
ração, outras de liderança, umas 
no meio. Então, passei um pouco 
por cada experiência. Queria es-
tar dentro do top-10 no final do 
campeonato, mas, infelizmen-
te, na última etapa isso acabou 
escorregando das nossas mãos 
e terminei em 11º. Ainda assim, 
não apaga tudo que fizemos de 
positivo e acho que consegui me 
consolidar como um dos princi-
pais nomes da Stock Car, prin-
cipalmente para os próximos 
anos”, conta Enzo, ao Correio.

O brasiliense relembrou com 
carinho um dos feitos mais mar-
cantes de 2024. “A vitória no 
Uruguai foi a realização de um 
sonho. Ver tudo que você cons-
truiu e vem se dedicando du-
rante anos acontecendo de fato. 
Foi muito marcante para mim, 
até por ser a primeira corrida lá. 
Ter um pódio em Belo Horizon-
te, minha primeira vez em um 
circuito de rua, algo que a gen-
te cresce ouvindo histórias so-
bre. Depois, o recorde de Inter-
lagos para selar uma temporada 
de muita performance. É até di-
fícil escolher um momento pre-
ferido, porque foi um ano espe-
cial”, acrescenta.

Mesmo em uma tempora-
da positiva, houve espaço para 
algumas frustrações. Uma de-
las, sem dúvidas, foi postergar 
o sonho de poder correr em ca-
sa, no Autódromo Internacio-
nal Nelson Piquet, no centro de 
Brasília. A capital federal estava 
programada para receber uma 
etapa no segundo semestre da 
temporada, mas a reforma do 
espaço não foi concluída a tem-
po, frustrando os planos de re-
tomada da Stock Car na cidade 
pela segunda vez consecutiva. 

“Um dos meus maiores so-
nhos é poder pilotar em Brasí-
lia. Sempre quis ter essa expe-
riência. É algo que busco desde 
que comecei no automobilismo, 
mas nunca tive a chance, porque 
quando saí do kart, o autódromo 
não funcionava mais ativamen-
te. Esse ano, as expectativas es-
tavam altas. Foi uma infelicida-
de, mas não tenho dúvidas que 
não estão medindo esforços para 
que, no futuro, a gente possa ter 
essa tão sonhada prova. Não só 
eu, mas muita gente está ansiosa 
aguardando por esse momento”, 
compartilha o brasiliense.

Que venha 2025

Em outra conversa com 
o Correio, em março do ano 

passado, Enzo deixou claro um 
objetivo pessoal que tinha para 
a temporada: trazer de volta a 
paixão do brasiliense pelo au-
tomobilismo. O desempenho 
na pista em 2024, apesar dos 
momentos de azar que custa-
ram pontos preciosos, fizeram 
o jovem crer que a meta tenha 
sido cumprida, pelo menos co-
mo um primeiro passo para re-
tomar o posto de o Distrito Fe-
deral ser uma das capitais da 
modalidade de motores.

“Acredito que, de pouquinho 
em pouquinho, vamos plantando 
uma semente no coração de cada 
um. Estamos reacendendo essa 
chama e demos um passo nesse 
caminho para que o Distrito Fede-
ral ame cada vez mais o automo-
bilismo. Sempre faço questão de 
levar Brasília comigo e representar 
esse povo da melhor forma possí-
vel. Acho que a vitória no Uruguai 
foi um momento bacana por isso 
também, porque quando você vê 
alguém do seu lugar fazendo al-
go positivo na maior categoria da 
América Latina, isso desperta al-
go. O meu objetivo é continuar 
crescendo, para que as pessoas 
daqui sigam consumindo o auto-
mobilismo e tenham alguém para 
torcer, sabendo que vai brigar pe-
los melhores resultados”, analisa.

O período de pré-temporada 

está servindo para o jovem pilo-
to descansar a mente e aprovei-
tar a família, mas o próprio admite 
que não demora muito para bater 
a ansiedade de voltar a acelerar. 
Ele quer, inclusive, pisar fundo em 
outras categorias e buscar novos 
sonhos, mas sempre com o qua-
dradinho e a torcida de casa junto.

“Tive um ciclo muito bonito 
com a Crown, me deram uma 
oportunidade muito bacana, e 
venho de casa nova com a Scude-
ria Bandeiras para 2025, que terá 
muitas mudanças dentro da ca-
tegoria. Quero continuar fazen-
do outros campeonatos e um dos 
meus sonhos é correr o Mundial 
de Endurance. Então, vou come-
çar a mirar mais para esse lado, 
mas sempre tendo foco no meu 
programa na Stock Car”, planeja.

“Tenho uma gratidão enor-
me por tudo que vivi e só posso 
pedir para que 2025 seja melhor. 
Que a gente continue crescendo 
e evoluindo em todas as áreas, 
porque acredito muito no pro-
jeto e quero aproveitar todas as 
oportunidades. Vamos acelerar 
para poder chegar em uma po-
sição forte no final do ano e dar 
ainda mais orgulho para a nos-
sa cidade”, encerra Enzo.

*  Estagiário sob a supervisão 
de Danilo Queiroz

AUTOMOBILISMO

Piloto brasiliense da Stock Car, Enzo Elias reforça objetivo de reacender carinho da torcida da capital federal pelo 
esporte. Representante da cidade se prepara para correr por uma nova equipe na temporada de 2025 da categoria
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ARTHUR RIBEIRO*

Bortoleto traça metas
Cara nova no grid da Fórmula 1 na temporada 2025, o brasileiro 
Gabriel Bortoleto listou os objetivos para o retorno do país à 
categoria. “Progredir bastante durante o ano, melhorar como piloto 
e como pessoa, trabalhar como equipe. É a primeira vez que estou 
trabalhando com uma equipe tão grande na Fórmula 1. Isso vai ser 
importante para crescer e progredir no auge do automobilismo. E me 
divertir bastante”, projetou, em vídeo publicado pela equipe Sauber.

Paixão pavimentada


